

Pega a Hacienda recorte en Pemex (Reforma 13/03/15)

Pega a Hacienda recorte en Pemex (Reforma 13/03/15) Por Alejandra López y Alan Miranda Cd. de México México (13 marzo 2015).- El recorte presupuestal que aplicó Hacienda a Pemex le saldrá contraproducente. Pemex Exploración y Producción anunció ayer que reducirá en 4.66 por ciento su meta de producción para este año, debido a que el recorte en su gasto no le permitirá realizar las inversiones que requiere. Para alcanzar la meta originalmente presupuestada, de 2 millones 400 mil barriles diarios, se requerían 300 mil millones de pesos en inversión, aseguró Gustavo Hernández García, director general de PEP, tras participar en el 28 Congreso Mexicano de la Industria de la Construcción. "Nos están quitando 46 mil (millones de pesos), entonces ya hicimos una previsión (de producción) que ya se notificó a la Secretaría de Hacienda", dijo. Precisó que la nueva meta es de 2 millones 288 mil barriles diarios. Sin embargo, por la noche, Pemex envió un comunicado en el que sostiene que buscará mantener la meta original mediante alianzas con empresas privadas. En el mismo Congreso, Luis Videgaray, Secretario de Hacienda, dijo que la nueva meta de producción de Pemex será tomada en cuenta para el presupuesto de 2016. -¿Viene otro recorte?-, se le preguntó. - Vamos a trabajar eso en el Presupuesto del año que viene-, se limitó a decir. La producción de crudo es una determinante clave en los ingresos petroleros del sector público. Según los propios Criterios de Política Económica 2015 que elabora Hacienda, una reducción de 50 mil barriles diarios en la extracción de crudo genera una caída de 17 mil 108 millones de pesos al año en los ingresos petroleros. De esta manera, la nueva meta, anunciada ayer por Hernández --de 112 mil barriles diarios menos durante 2015-- representarían una merma de 38 mil 322 millones de pesos para el presupuesto. La caída total en los ingresos públicos de este año dependerá de cómo se comporten las otras variables claves: el precio de la mezcla de crudo, valor promedio del peso frente al dólar, crecimiento económico y tasas de interés. El recorte presupuestal de Pemex es parte del que aplica el Gobierno federal, por 124 mil millones de pesos, por la baja de ingresos que se espera por la caída de los precios internacionales del petróleo y menor producción en México. El menor gasto impedirá a la petrolera arrendar el mismo número de plataformas, helicópteros, embarcaciones, floteles, entre otros activos. Hernández García aclaró que el efecto pudo ser más fuerte, pero la caída en el precio del petróleo también ha hecho que los prestadores de servicios reduzcan de 20 a 30 por ciento el costo de sus servicios para retener a clientes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo